



La Dirección General de Política e Industrias Culturales del Ministerio de Cultura ha destinado una subvención a la Agencia Iberoamericana del registro ISAN (ARIBSAN), como ayuda para el proyecto de Fomento del Código ISAN para obras audiovisuales.



Es una iniciativa para favorecer el desarrollo de las industrias culturales y difundir la cultura española en el exterior y fomentar las relaciones culturales entre España y otros países.

Con esta subvención ARIBSAN consigue un apoyo fundamental por parte del Ministerio de Cultura para continuar con su labor de difusión y promoción del código ISAN y que ya ha tenido su eco en la asignación de dicho código a más de 38.000 obras.

*Este documento tiene carácter informativo. Envíenos sus comentarios y/o sugerencias al equipo de Aribsan, [http://www.aribsan.org/aribsan\\_contacto.asp](http://www.aribsan.org/aribsan_contacto.asp). Gracias*

© 2008 Aribsan

